

Le Télégramme

Belote. Quatorze équipes au concours du Football-club

23 mars 2012

Le club des supporters du Football-club de Plouay (FCP) a organisé samedi, un concours de belote au sous-sol de la salle des fêtes. Quatorze équipes venues de tout le secteur ont répondu à l'invitation de l'association dont l'objectif était de se constituer un fond de caisse pour préparer les manifestations à venir, dont l'organisation d'un concours de pétanque au vélodrome, le 17mai. Résultats: 1. Anne et Michel, Plouay; 2. Maurice et Christian, Plouay; 3. Claudine et Gisèle; 4. Gisèle et Dédé, Plouay.

